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«Современное Балтийское сотрудничество – это деньги, железо, бетон, железная
дорога, электростанция», – сказал президент Тоомас Хендрик Ильвес на встрече с
премьер-министром Латвии Валдисом Домбровскисом.

      

Прибывший в Латвийскую Республику с государственным визитом глава Эстонского
государства подтвердил, что в 21-м веке нам во взаимоотношениях нужна не столько
эмоциональная риторика по поводу нашей общей исторической судьбы, сколько, и
прежде всего, общие проекты, которые ощутимо и реально сплачивали бы рынки и
народы стран Балтии, объединяя нас в плане экономики и безопасности с остальной
Европой.

  

Президент Ильвес отметил, что сейчас открывается историческая возможность
воспользоваться денежными средствами Европейского Союза для создания пути,
соединяющего три государства.

  

«Это Rail Baltic – часть проходящей от Хельсинки до Берлина железной дороги, которая
позволит как людям, так и товарам быстрее добираться до центра Европы и обратно. Я
надеюсь, что уже в ближайшие месяцы мы придем к созданию совместного
предприятия, которое начнет вести конкретную подготовку к строительству железной
дороги», – сказал глава Эстонского государства. «И тогда мы построим эту железную
дорогу».

  

Говоря об экономическом положении в более широком плане, президент Ильвес
отметил, что в течение следующих пары лет, по-прежнему сложных для рынков Европы,
достижение роста экономики будет для обеих наших стран сложной задачей. Внешний
спрос зависит в большой степени от тенденций развития в государствах Южной Европы
и от реакции финансовых рынков на это развитие, а восстановление потребительской
уверенности на домашнем рынке остается вызовом.

  

«На мой взгляд, сейчас опасно ставить целью рост и забывать о бережливости. Это был
бы тупиковый путь. Бережливость – это политика, а рост – ее результат», – подчеркнул
президент Ильвес.
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Евро остается хорошей и нужной валютой, сказал президент Ильвес, добавив:
«Проблема состоит в некоторых странах зоны евро, которые не выполнили совместно
принятых правил, понадеявшись на то, что за сегодняшний обильный ужин можно будет
заплатить на следующей неделе, и то, желательно, кредитной карточкой. Зона евро
уладит эти проблемы, нет причин сомневаться в этом».

  

Глава Эстонского государства выразил надежду на то, что Латвия воспользуется
возможностью вступления в зону евро, как только она откроется.

  

«Речь, с позиции Эстонии, идет и о несколько эгоистичной рекомендации, в том смысле
что нам в зоне евро и для принятия ее решений нужны государства, которые ведут себя
подобно нам, ответственно», – сказал президент Ильвес, призвавший Эстонию и Латвию
рассматривать друг друга в качестве домашнего рынка.

  

Предпосылкой приносящего взаимную выгоду доверия и сотрудничества является и
единое понимание прозрачности и открытости как в политике, так и в экономике, это
означает действие для всех одних и тех же правил и понятность этих правил, сказал
глава Эстонского государства.
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